

BERITA TERBARU

Konfercab PC PMII Kota Mataram ke XXXIV, Wahyudin Safari Terpilih Sebagai Ketua

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 17, 2022 - 16:55



Mataram NTB - Konferensi cabang ke XXXIV pergerakan mahasiswa Islam Indonesia (PMII) kota Mataram yang di selenggarakan di kantor DPRD Kota Mataram menetapkan Wahyudin safari sebagai ketua cabang Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) masa khidmat 2022-2023, Minggu (17/7/2022).

Konferensi cabang PMII Mataram tahun ini mengangkat tema "Satu barisan dan satu cita untuk regenerasi kepemimpinan PMII". Diketahui bahwa Konferensi

cabang (Konfercab) merupakan forum tertinggi di level kepengurusan cabang PMII yang meliputi penyampaian LPJ kepengurusan sebelumnya.

Dalam pemilihan yang dilaksanakan pada konfercab ke XXXIV PMII Mataram Wahyudin Safari memperoleh 14 Suara, Sedangkan Mustain Nasrullah Memperoleh 10 Suara dari 24 Suara yang masing-masing perwakilan dari komisariat dan rayon se kota Mataram.

Wahyudin Safari Ketua Cabang PMII Kota Mataram, terpilih sebagai ketua tentu sangat bersyukur dan berterima kasih yang tak terhingga kepada seluruh kader maupun senior PMII kota Mataram yang telah mensupport hingga sampai pada titik ini.

"Alhamdulillah, terima kasih telah saya ucapkan kepada sahabat- sahabati dan senior alumni yang telah menitipkan amanah PC PMII Mataram kepada saya, hal ini tidak akan tercapai tanpa adanya dukungan dari sahabat-sahabati semua, mari bersama-sama membangun PMII kota Mataram agar menjadi lebih baik kedepannya". Ungkapnya

Lanjut, ia menyatakan bahwa ketua hanya sebuah simbol, yang paling utama adalah kebersamaan, komitmen dan konsisten bersama dalam pengembangan sistem kaderisasi yang baik nantinya di PC PMII kota Mataram.

"Jabatan ini hanya simbol, kita perlu bersama-sama membangun PMII Mataram yang lebih baik, tentu dengan kebersamaan, komitmen, serta konsistensi bersama". Terang Wahyudin

"Saya mengajak sahabat-sahabat semua untuk berkolaborasi menciptakan sistem kaderisasi PMII Mataram yang melek digitalisasi, dan adaptif terhadap perkembangan zaman". Tandasnya (Adb)